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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ６年１１月２８日 

午前・午後１０時５１分    

議会名 令和 6 年 第 6 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. 孤独・孤立対策について 

(1) 孤独死・孤立死について 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 傾聴ボランティアに 

ついて 

 

 

 

 

 

 

(3) 今後の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

①孤独死・孤立死の現状について 

 本市における孤独死・孤立死の現状について把握

しているのか伺いたい。 

 

②孤独死・孤立死の課題について 

 独居生活から見えてくる孤独死・孤立死の課題に 

ついて伺いたい。 

 

①傾聴活動の現状について 

 高齢者の見守りにおいて、傾聴活動がどの程度 

なされているのか、その現状について伺いたい。 

 

②傾聴ボランティアの必要性について 

 傾聴ボランティアの必要性について、本市はどの 

ように考えているのか、その見解を伺いたい。 

 

①孤独・孤立対策に関して、本市は今後、どのよう 

な取組を行っていくのか、その見解を伺いたい。 
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2. 環境政策について 

(1) CO2 削減について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 廃プラスチックについて 

 

 

 

(3) 今後の取組について 

 

 

 

3. 農業活性化について 

(1) 遊休農地・荒廃農地に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①CO2 削減の現状について 

 本市における CO2 削減に向けた直近の取組状況

について伺いたい。 

 

②J－クレジット制度について 

 『ゼロカーボンシティさの実現に向けたロード 

マップ』に「J－クレジット制度等を活用し、持続 

的な森林整備と維持管理に取り組みます。」（p55） 

とあるが、J－クレジット制度の活用について、 

本市はどのように考えているのか、その見解を 

伺いたい。 

 

①本市は廃プラスチックのリサイクルによる CO2 

削減について、どのように考えているのか、その見

解を伺いたい。 

 

①環境政策とりわけ CO2 削減に関して、本市は 

今後、どのような取組を行っていくのか、その 

見解を伺いたい。 

 

 

①面積の推移について 

 本市における遊休農地・荒廃農地の面積の過去３

年の推移について伺いたい。 

 

②維持管理について 

 遊休農地・荒廃農地の維持管理がどのように 

なっているのか、伺いたい。 

 

③発生防止について 

 遊休農地・荒廃農地の発生防止について、本市は 

どのように考えているのか、伺いたい。 

 

④今後の展望について 

 遊休農地・荒廃農地の発生防止・解消等に関し 

て、本市は今後、どのような取組を行っていくの 

か、その展望について伺いたい。 
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(2) 有害鳥獣対策について 

 

 

 

 

①捕獲数および被害等の状況について 

 本市における有害鳥獣の捕獲数および被害等の 

過去３年の状況について伺いたい。 

 

②有害鳥獣処理について 

 有害鳥獣の捕獲後の処理がどのようになっている 

のか、伺いたい。 

 

③捕獲従事者の育成・確保について 

 捕獲従事者の育成・確保について、本市はどの 

ように考えているのか、その見解を伺いたい。 

 

 


